

Polsek Sukagumiwang Giat Patroli Malam Sasar Pusat Perbelanjaan Untuk Meningkatkan Keamanan

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM

Jul 15, 2023 - 02:17



Polsek Sukagumiwang Giat Patroli Malam Sasar Pusat Perbelanjaan Untuk Meningkatkan Keamanan

Indramayu,- Personil Polsek Sukagumiwang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melakukan patroli malam yang difokuskan pada pusat perbelanjaan di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang, Kabupaten Indramayu guna meningkatkan keamanan dan memberikan rasa nyaman kepada pengunjung dan pemilik usaha.

Patroli malam ini merupakan upaya konkret Polsek Sukagumiwang Polres Indramayu dalam menjaga ketertiban di tempat-tempat yang menjadi pusat aktifitas masyarakat pada malam hari.

Dalam pelaksanaannya, tiga personil Polsek Sukagumiwang berkeliling di sejumlah pusat perbelanjaan yang menjadi titik fokus patroli malam ini.

Mereka menggunakan kendaraan patroli. Personil juga berinteraksi dengan pengunjung dan pengelola toko guna memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan dan mengantisipasi tindak kejahatan.

Sementara Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kopol G. Sumantri menjelaskan pentingnya patroli malam di pusat perbelanjaan.

"Pusat perbelanjaan adalah tempat yang ramai dan rentan terjadinya tindak kejahatan. Melalui patroli malam yang rutin dilakukan, kami ingin memberikan perlindungan dan rasa aman kepada pengunjung serta pemilik toko," ujar Kapolsek, Sabtu (15/07/2023).

Selain memberikan himbauan, Personil juga melakukan peningkatan pengawasan terhadap keamanan di dalam pusat perbelanjaan, seperti mengawasi parkir, dan memastikan adanya petugas keamanan yang memadai. Tindakan ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, atau penipuan di area pusat perbelanjaan.

"Diharapkan, melalui langkah ini, pengunjung dapat berbelanja dengan tenang dan aman, serta pemilik usaha dapat menjalankan usahanya dengan nyaman tanpa gangguan kejahatan," harap Kopol G. Sumantri.